

横堤中だより

平成26年 4月15日
大阪市立横堤中学校
4月増刊号 No.2

素晴らしい学年集団・学級集団づくりのために

新年度がスタートし、始業式から1週間がたちました。順調なスタートが切れましたか。始業式では、校長より次のような話をしました。

入学式で、優しい言葉、親切な言葉で互いに励まし合いながら成長してほしいということと、困難から逃げず、忍耐と我慢で基礎を固め、将来のために自分自身に栄養を蓄える努力を続けてほしい、という2つのことをお願いしました。さらに、この横堤中学校の校訓である、<自主・協同・忍耐>の力を身につけてください。そして、体育館に掲げられている『和』の心を持って素晴らしい『集団』を築き上げてください。

そして、集団としての結束力を高める5つの条件を紹介します。

- 一 目的や目標を、そこに所属する人みんなが共有していること。
- 二 目的と目標を達成するために、お互いが助け合い、協力し、努力していること。
- 三 集団として機能するために役割の分担が定められていること。
- 四 集団としての一定のルールがあること。
- 五 仲間意識があること。

一人ひとりが成長するとともに、集団としての結束力を高め、卒業した先輩を超える横堤中学校をみんなの力で創り上げていきましょう。

集団生活のルールは「80%の楽しさと20%の我慢」といわれます。一人ひとりに個性があり、考え方も違います。一人ひとりが自分の「楽しさ」を追い求めて行動すれば、集団としては機能せず、結局はみんなが嫌な思いをすることになります。横堤中学校の生徒一人ひとりが、互いの違いを認め合い、思いやりの心を持ち、みんなで協力し助け合いながら、素晴らしい集団を創り上げましょう。

ただ今、教育相談中 24日から家庭訪問開始

4月10日から教育相談が始まっています。学級担任が、生徒一人ひとりの願いや悩みを正しく受け止め、「こころ」の健全な成長を支えていくように個人面談を行っています。24日からは家庭訪問も始まります。子どもたちのよりよい成長は、保護者、地域、学校の共通の願いです。日々の学習、生活習慣、健康に関わることなど、担任の先生とお話しいただき、学校や家庭でより教育効果を高めていくよう、連携を深めてまいりたいと考えています。何かとお忙しい折ですが、よろしくお願ひします。

○ 日程 4月24日（木）～5月1日（木） 5日間



3年生、全国学力・学習状況調査 4月22日（火）

4月22日（火）、3年生を対象に、全国学力・学習状況調査が行われます。この調査は、生徒一人ひとりの学習到達度状況を把握し、今後の学習指導の改善に生かしていくため行われるもので、これまで学習してきた内容をしっかりと振り返り、自己の学習成果を把握とともに、今後の学習に生かしてください。

1時間目	2時間目	3時間目	4時間目	5時間目
国語A	国語B	数学A	数学B	生徒質問紙

（Aは知識、Bは活用を主体とした問題）

部活動も新体制でまもなくスタート

明日16日（水）、部活動編成が行われます。今年度は、バレー・ボーラー部と英語部が同好会から部に昇格し、1年生を迎えた新体制でまもなくスタートします。部活動は、学級や学年を離れた集団で、生徒たちが互いに認め合い、励まし合い、協力し合い、切磋琢磨しながら、自主性や協調性、忍耐力、責任感などを身につける場となっています。学年の枠を超えた活動の中で、自分自身を高めていきましょう。

平成26年度 学校教育目標

今年度の本校の「学校教育目標」が決定しました。「学校教育目標」を踏まえ、学校協議会において、「運営に関する計画」を策定していきます。具体的な取組については、運営の計画の中で盛り込んでいきますので、決まり次第お伝えさせていただきます。

平成26年度 大阪市立横堤中学校 学校教育目標

学校教育目標

- I 自ら考え、自ら学ぶ、知性豊かな生徒を育成する。
- II 自然や人間を愛する、情操豊かな生徒を育成する。
- III たくましい体力と充実した気力ある生徒を育成する。
- IV 基本的生活習慣を実践する生徒を育成する。

重点目標

人間尊重の教育を基盤に、基礎的・基本的な学力の確実な定着を図るとともに、生徒一人ひとりのよさや可能性を伸ばすことにより、知・徳・体の調和のとれた「生きる力」をはぐくむ。

具体的項目

- 1 互いに違いを認め合い、思いやりを持って協力し合う、いじめを許さない集団づくりを行う。
- 2 確かな学力の定着を図るとともに、一人ひとりの個性や創造性を伸ばし、自ら学び、自ら考え、問題解決できる力を育てる。
- 3 生涯にわたり運動やスポーツに親しみ、心身ともに健康で活力のある生活が送られるよう、自ら運動に取り組む習慣や能力を育てる。
- 4 教育相談活動を充実させるとともに、家庭との連携をより密にして、自ら規律ある生活習慣が実践できる力を育てる。
- 5 小学校との連携を密にして、一貫性のある効果的な指導に努める。

大阪市PTA協議会 オーストラリア派遣中学生募集

大阪市PTA協議会・大阪市教育委員会主催の「第13回中学生国際交流派遣生募集」の案内がありました。昨日、募集のチラシを配布しましたが、応募する生徒は、4月18日（金）までに、担任まで申し出てください。募集要項・申込書・作文用紙を渡します。

租税教育モデル校委嘱

城東税務署・福富栄子署長から「租税教育モデル校」の委嘱を受けました。今年度は、税務署と連携した租税教室、職場体験、職業講話等に取り組んでいきます。モデル校としての具体的な取組は、詳細が決まりしだいお伝えします。

第1回 横堤中学校 学校協議会

日 時 平成26年5月1日（木）午前10時より
場 所 本校新館2階「多目的室」

